

## Movimiento Político por la Unidad

El Movimiento Político por la Unidad (MPpU) surge con una clara vocación de servicio y ayuda a la regeneración de la vida política y social. El desarrollo y la aplicación del concepto de fraternidad es la idea fuerza que guía sus pasos, como ya dejó claro la socióloga brasileña Vera Arajo en el discurso de fundación del MPpU el 20 de octubre de 2004: “Nosotros tenemos que ser un ejemplo vivo de lo que quiere decir vivir la fraternidad en política”. Y como uno de los métodos para conseguirlo proponía a los miembros del MPpU “saber escuchar; no saber hablar mucho, sino saber escuchar mucho, porque el mundo está enfermo de palabras. Se habla demasiado y no se escucha y esto es muy importante. Para hacer esta actividad de diálogo hay que hablar también, pero hay que escuchar muchísimo (...). Existe una cultura del diálogo, que es una praxis del diálogo y el diálogo es el amor, es una actividad”.2013\_mppu\_mesa2

A lo largo de estos 10 años, se han venido organizando distintos simposios, presentaciones y jornadas en distintos lugares de España; gracias a estas ocasiones, los miembros del MPpU han podido conocer in situ las características sociales de cada lugar y sus necesidades y experiencias, al tiempo que se profundizaba y vivía de un modo más auténtico el concepto de fraternidad.

La próxima participación pública será el 28 de noviembre a las 19:30 dentro de la Mesa Redonda organizada por el Foro Cristianismo y Sociedad titulada ¿Tiene arreglo la política? Democracia y gestión pública. Ejercerá de moderador el periodista Juan Rubio y contará con las aportaciones de José Miguel Aguado (Presidente del MPpU en España), Francisco Javier Alonso Rodríguez (Presidente de Justicia y Paz Madrid) y Francisco Vázquez (ex embajador de España ante la Santa Sede).

Para saber más sobre el MPpU .